

Noticia publicada ne Diario Vasco,el sábado día 8 de Agosto de 2020.

## **La Banda de Música Ciudad de Irun estrena online un concierto por la Euskal Jira que iba a ser hoy**

M.A.I.IRUN.Sábado, 8 agosto 2020, 00:16

No tendrá Euskal Jira este 2020 aciago. De acuerdo con el calendario habitual de esta fiesta, hubiera tocado celebrarla en el día de hoy, y sin embargo, corresponde esperar otro año para poder ver las gurdias recorriendo Irun con la compañía de cientos de animados irundarras.

A pesar de la suspensión, ésta que hubiera sido la fecha de la Gira Vasca 2020 no pasará completamente en blanco. La Banda de Música Ciudad es quien ha aportado una propuesta para significar este 8 de agosto.

La agrupación musical suele jugar también su papel durante la celebración de esta fiesta que recoge las tradiciones de vida y culturales del País Vasco y, especialmente las de este entorno del Bidasoa, para ponerlas en valor y traerlas a ojos de la actualidad.

Con el objetivo de recordar esa identidad que imbuye la organización irundarra de la Euskal Jira, los componentes de la Banda de Música Ciudad de Irun han preparado un vídeo que se estrenará hoy a las 12.30 horas en el canal con el que cuenta el Ayuntamiento de Irun en la plataforma digital YouTube. Desde la web municipal [www.irun.org](http://www.irun.org) también se podrá acceder al contenido.